
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 めざす学校像  

・笑顔あふれる学校  

・きれいで安全な学校  

・地域とつながる学校  

【城西中学校区教育目標】 
夢や希望の実現に向けて自ら課題を発見し、自ら解決できる児童生徒の育成 

【学校教育目標】      
かかわりながら高め合う児童の育成   ～共に学び、共に成長する学校～ 

【組織目標】 
やさしく支え合い伝え合う教育活動の推進 ※勤務時間外在校時間 45時間以下（100％） 

 令和 7年５月 26日 
龍ケ崎市立馴柴小学校 
 
    第２号 
  【児童数 476名】 
        文責 教頭 

早いもので、令和７年度がスタートして１ヶ月半が経ちました。新緑の季節を迎え、例

年より遅れたおかげで満開だった桜も緑の葉を茂らせ、校庭の芝生の緑も濃くなってきま

した。 

子供たちは、新しい学年、学級にも少しずつ慣れ、落ち着いた生活を送っています。学

習にも熱心に取り組み、休み時間にはグラウンドに元気な歓声が響いています。 

4月 20日の授業参観・学年懇談には、多くの保護者の皆様に 

ご参加いただき、本当にありがとうございました。子供たちの頑 

張る姿をご覧いただいたり、学年職員と交流の機会をいただいた 

りできたことは、大変貴重な機会になったことと思います。 

これからも職員一同、学校長を中心に、児童一人一人の力を伸 

ばす・生かす教育活動に全力で取り組んで参ります。今後とも、 

本校へのご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

スタートから 1ヶ月 

引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました 

5月 15日（木）に、城西中学校区合同引き渡し訓
練が行われました。保護者の皆様のご協力もあり、
特に大きな問題もなく、スムーズに実施することが
できました。 
今回の訓練は、大きな地震が起こったことを想定

しての「避難」と「保護者への引き渡し」を重点に

して実施いたしました。龍ケ崎でも大きな被害が出
た東日本大震災から 14年、いつまた大きな災害が起
こってもおかしくありません。学校としましても、
児童が安全に生活でるよう今後も努力して参りま
す。ご家庭におきましても、万が一に備えて、自分
の身を守るためにはどのように行動すべきか、保護
者の方とはぐれてしまったときにはどこに避難する
のかなど、お子様と話し合っておいていただきたい
と思います。よろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 日(火)4 年読み聞かせ（おはなしぽけっと） 

歯科検診（1･3･5 年） 

さわやか相談員来校 

4 日(水)2 年町探検（学校の周り） 

6 日(金)1 年バス遠足（成田ゆめ牧場） 

9 日(月)5 年水泳学習② 

（ニューライフアリーナプール） 

教育実習開始（～7 月 4 日(金)） 

10 日(火)5･6 年読み聞かせ（おはなしぽけっと） 

管理訪問 

さわやか相談員来校 

諸会計引落日 

13 日(金)尿検査(2 次未提出者) 

心臓検診(1 年) 

16 日(月) 5 年水泳学習② 

（ニューライフアリーナプール） 

17 日(火)1･2 年読み聞かせ（おはなしぽけっと） 

クラブ活動 

さわやか相談員来校 

19 日(木) 1 年水泳学習① 

（ニューライフアリーナプール） 

20 日(金)4 年バス遠足（県庁・笠間方面） 

24 日(火)さわやか相談員来校 

25 日(水)委員会活動(昼) 

26 日(木) 1 年水泳学習② 

（ニューライフアリーナプール） 

27 日(金)3 年バス遠足（明治なるほどファクト 

リー守谷・ミュージアムパーク） 

30 日(月)色覚検査(4 年希望者) 

給食費口座振替日(4 月) 

第1回学校運営協議会 

５月 15日（木）、コミュニティ・スクールの推
進に関する第１回学校運営協議会を開催しました。
協議会には、馴柴まちづくり協議会会長をはじめ、
本校ＰＴＡ役員、元ＰＴＡ会長、学校評議員、学区
内小中学校校長、民生委員児童委員など、馴柴小学
校の教育活動を支えてくださっている方々が参加し
ました。協議では、会長、副会長の選出、学校運営
の基本方針承認の後、今後馴柴小学校の困り感解消
のために、どのようなことができるかについて、熱
心に検討していただきました。具体的には、防犯サ
ポーターさんとの連携や、見守り隊の募集、子ども
たちの遊び場の確保、PTAとの連携による外国籍児
童のサポーターの募集など、学校運営を支援してい
ただく多くのご意見をいただきました。これらにつ
いては、今後、どのように実施していくか検討させ
ていただきたいと考えております。 
第２回の学校運営協議会は１０月ごろ開催する予

定でおります。その内容につきましても、開催後に
お知らせいたしますので、どうぞよろしくお願いい
たします。 

 


